

40. La Primera Guerra Mundial fue causada por el deseo de las naciones europeas de controlar el territorio otomano, pero en 1919 ya nadie se preocupaba por el imperio. Todos abandonaron el imperio y éste se derrumbó desde adentro.

41. En 1922 el imperio terminó con el destierro del sultán. La abolición del califato puso fin al dominio del Islam sobre el Estado en 1924.

42. Los 3 pashas también llegaron a su fin durante el periodo de 1921-1924. La guerra que procuraba poner fin a todas las guerras terminó en 1923 con el tratado de paz que puso fin a todas las paces.

### *El Tiempo de Angustia*

#### **Daniel 12:1**

*“Y en aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que está por los hijos de tu pueblo; y será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces; más en aquel tiempo será librado tu pueblo, todos los que se hallen escritos en el libro.”*

43. Desde los acontecimientos que marcaron el colapso del Imperio Otomano, el mundo ha estado en innumerables problemas sin precedentes, tanto en asuntos espirituales como seculares.

44. Las peores guerras de la historia han ocurrido desde 1900.

45. Más personas han muerto a causa de la guerra, el crimen y la persecución en los siglos XX y XXI que en cualquier otro periodo de la historia de la Tierra.

46. Los desastres naturales han aumentado rápidamente desde 1900 y siguen aumentando en tamaño y frecuencia hasta nuestros días.

47. No sólo seguimos luchando contra las enfermedades epidémicas, sino que las enfermedades crónicas han alcanzado proporciones epidémicas, en gran parte como resultado de las prácticas y métodos erróneos del hombre.

48. En los siglos XX y XXI, la persecución ha rivalizado y superado a la de la Edad Media.

49. En Europa del Este, los observadores del séptimo día sábado fueron perseguidos por el nazismo como nunca antes en la historia. Muchos de los «judíos» asesinados en la Segunda Guerra Mundial eran en realidad cristianos que fueron tildados como judíos porque guardaban el sábado.

50. El comunismo ha convertido muchas regiones del mundo a la observancia del domingo. Estas regiones no guardaban el domingo antes del siglo XX.

51. El comienzo del tiempo de angustia con los acontecimientos del colapso del Imperio Otomano, es el poste indicador final de la profecía antes del cierre de la gracia y marca el comienzo del mensaje final de misericordia para el mundo antes de que la

puerta de refugio, «...como lo fue en los días de Noé», se cierre para siempre.

52. El mundo, como durante los 120 años antes del diluvio, oye ahora el grito de arrepentimiento, la llamada a reparar la brecha en la ley: «Acuérdate del día de reposo para santificarlo». Y refúgiate en el arca de la justicia de Cristo.

53. Más que cualquier otro momento de la historia, el tiempo de angustia es el más solemne para este mundo y sus habitantes, porque esta angustia es el resultado de la corte celestial llegando a su etapa final. Durante este periodo, el libro está siendo escudriñado por el Cielo, para ver quién entre todas las personas del mundo que han profesado al verdadero Dios será encontrado digno de ser liberado. Es el juicio investigador de los vivos antes del levantamiento de Miguel de Su obra mediadora en favor de Su pueblo y de la humanidad culpable.

54. Al final de esta investigación, Miguel, o Jesús, se levanta de su obra de mediación en favor de este mundo, termina el período de prueba de este mundo y se pronuncia la sentencia: «El que es injusto, sea injusto todavía; y el que es sucio, ensúciase todavía; y el que es justo, sea justo todavía; y el que es santo, santifíquese todavía». Apocalipsis 22:11.

### **Conclusión**

¿Dónde estamos en relación con Daniel 12:1, ese versículo que citamos al principio? Estamos en él, en el tiempo de angustia, el tiempo del juicio de los vivos. Hemos llegado al último poste indicador de la profecía y de la historia en relación al fin del tiempo de gracia, ya no queda nada más que nos impide llegar a la batalla final de Armagedón, a la segunda venida de Jesús, hemos llegado al final de la hora undécima de la historia de esta tierra, sólo quedan minutos o quizás incluso segundos en el gran reloj de la historia.

El último mensaje de misericordia está saliendo ahora, es el fuerte clamor para salir de la Gran Babilonia, Apocalipsis 18, las iglesias caídas con su último miembro (La Iglesia Adventista del Séptimo Día), y abandonar tu justicia propia, escapar del espíritu tibio de la iglesia de Laodicea, mirar sólo a Jesús y refúgiarte en el arca de la justicia de Cristo. ¿Estás preparado para encontrarte con Jesús o serás sorprendido sin preparación?

***Esto es realmente,  
¡El Fin!***

### **Ministerios A la Luz de la Profecía Cumplida**

**Correo electrónico:**

info@inlightofprophecyfulfilled.org  
www.inlightofprophecyfulfilled.org



## ***Atrapado Sin Preparación Reflexión sobre el Tiempo de Angustia***



*“Y en aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que está por los hijos de tu pueblo; y será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces; más en aquel tiempo será librado tu pueblo, todos los que se hallen escritos en el libro.” Daniel 12:1*

Esta es la descripción de la escena final antes de la segunda venida de Jesús. Los acontecimientos de este versículo son la culminación de lo que toda la cristiandad ha estado esperando durante siglos. Pero, ¿dónde estamos en relación con este versículo? ¿Vivimos ya esta escena? ¿o se cumplirá pronto? ¿Cuán pronto? Necesitamos algunas señales que nos indiquen en qué periodo estamos y, afortunadamente, las tenemos en los versículos anteriores y en la historia.

### **Daniel Once**

1. El libro de Daniel abarca cuatro veces la historia del mundo desde Babilonia hasta la segunda venida.
2. Las visiones de Daniel 2, 7, 8 y 9, y 11, cubren la misma historia, pero añaden cada vez más detalles.
3. Las visiones de Daniel 2, 7, y 8 y 9 se presentan en símbolos.
4. Daniel 11 y 12 se presentan en lenguaje literal, sin símbolos, tal como declaró el ángel en Daniel 11:2.
5. Daniel 11 trata principalmente de 14 acontecimientos históricos relacionados principalmente con 8 naciones de la historia.
6. Daniel 11:2 señala a Persia, y su famosa campaña contra Grecia bajo Jerjes.
7. Daniel 11:3-4 presenta a los griegos bajo Alejandro Magno, el primer rey/reino altivo de la profecía, su repentina caída y la división de su imperio hacia los cuatro vientos, los cuatro puntos cardinales desde el punto de vista de la ubicación de Daniel en Palestina.
8. Daniel 11:5-13 detalla las guerras entre dos de los sucesores de Alejandro, el rey del sur, el Egipto ptolemaico, y del norte, la Turquía seléucida y Siria, que conducirían al surgimiento de la siguiente gran potencia mundial.
9. Daniel 11:14-16 introduce a Roma, el segundo poder altivo de la profecía, y presenta su intervención en los asuntos griegos.
10. Daniel 11:17-22 trata de César, su ascenso al poder y su súbito tropiezo y caída, y de sus dos sucesores, Augusto, recaudador de impuestos, que gobernó la edad de oro de Roma, y Tiberio, una persona vil, bajo cuyo dominio iba a morir

el príncipe del pacto, Jesucristo.

**11.** Daniel 11:23-27 habla del pueblo de Dios en relación con este nuevo poder, Roma, en esa época, y la guerra entre Augusto, Antonio y Cleopatra.

**12.** Daniel 11:28 hace referencia a la persecución del pueblo de Dios por el Imperio Romano y al sitio de Jerusalén.

**13.** Daniel 11:29 y la primera parte del versículo 30 presentan el cambio de la capital del Imperio Romano de Roma a Constantinopla bajo Constantino, y la caída de Roma occidental.

**14.** Daniel 11 la última mitad del versículo 30 y el versículo 31 detalla la eliminación del paganismo de los territorios de lo que una vez fue el Imperio Romano y el establecimiento de la abominación desoladora, el Papado, en el siglo VI.

**15.** En Daniel 11:32-34 se presenta la persecución papal del pueblo de Dios y la ayuda enviada al pueblo de Dios por la Reforma Protestante.

**16.** Daniel 11:35 declara que esta persecución papal continuará hasta el tiempo del fin, tiempo que llegó en 1798 cuando Francia capturó la ciudad de Roma y tomó prisionero al Papa, poniendo fin al poder papal sobre Europa.

### *El Tercer Rey Altivo*

#### **Versículo 36**

*“Y el rey hará a su voluntad; y se enaltecerá y se engrandecerá sobre todo dios; y contra el Dios de los dioses hablará maravillas, y prosperará, hasta que sea consumada la ira; porque lo que está determinado se cumplirá.”*

**17.** Aquí es introducida Francia, el tercer poder altivo de Daniel 11, cada vez que un rey altivo ha sido introducido vemos un poder nuevo y conquistador entrar en escena, y así Francia es introducida ahora en la Revolución Francesa de 1789-1799.

Después de la introducción del tiempo del fin en el versículo 35, ahora se nos presenta el poder conquistador que trajo fin a la supremacía papal, lo que marcaría el comienzo de este tiempo trascendental.

**18.** Francia, en su revolución, se engrandeció por encima de todo Dios en su declaración de ateísmo. En esto también habló maravillas contra el Dios de los dioses, pues fue particularmente contra el Dios de los cristianos que se dirigieron sus ataques.

#### **Versículo 37**

*“No hará caso del Dios de sus padres, ni del amor de las mujeres: ni se cuidará de dios alguno, porque sobre todo se engrandecerá.”*

**19.** Francia abandonó al Dios de sus padres al rechazar el cristianismo, que había sido la religión de Francia durante más de mil años y la de toda Europa durante cientos de años.

**20.** Francia despreció el deseo de las mujeres al ser el primer país de Europa en legalizar la homosexualidad, poniendo las bases de

la visión actual del mundo sobre este asunto.

**21.** Francia despreció a todos los dioses al pasarse al ateísmo.

#### **Versículos 38-39**

*“Más en su lugar honrará al Dios de las fortalezas; dios que sus padres no conocieron; lo honrará con oro, y plata, y piedras preciosas, y con cosas de gran precio. Y actuará contra los baluartes más fuertes con el dios ajeno que él reconocerá y colmará de honores; y los hará señorear sobre muchos, y por interés repartirá la tierra.”*

**22.** Francia honró al dios de las fortalezas o fuerzas intentando utilizar su propio poder y la fuerza de las armas para extender y proteger su democracia e ideología.

**23.** Francia rindió culto a un dios que sus padres no conocían erigiendo a la diosa de la razón, la deificación literal, en el emblema de una mujer, de la razón y la lógica.

**24.** Francia repartió la tierra de los nobles en pequeños trozos y los vendió al mejor oferente, repartiendo así la tierra por interés, para obtener ganancias.

### *El Rey del Norte*

#### **Versículo 40**

*“Y en el tiempo del fin, el rey del sur se enfrentará con él; y el rey del norte se levantará contra él como un torbellino, con carros y gente de a caballo y muchos navíos; y entrará por las tierras, e inundará y pasará.”*

**25.** En 1798, comenzó la guerra entre Egipto y los franceses, la guerra terminaría con la conquista de Egipto por Francia.

**26.** El rey del norte, o los otomanos, que ahora gobernaban el territorio una vez gobernado por la división norte del imperio de Alejandro, se levantó contra él, Francia, como un torbellino.

**27.** Los otomanos se levantaron contra los franceses con cañones, que eran tirados por caballos y parecían carros con jinetes, y muchos barcos, pues la flota otomana era secundada por la de los británicos.

**28.** Los otomanos persiguieron a los franceses que se retiraban de Siria, adonde habían venido a enfrentarse con los otomanos, estos entraron e inundaron muchas tierras de la región en su anhelo de reconquistar el territorio tomado por los franceses.

#### **Versículos 41-43**

*“Entrará también en la tierra gloriosa, y muchas naciones caerán; más éstas escaparán de su mano: Edom, y Moab y el jefe de los hijos de Amón. Y extenderá su mano sobre las otras tierras, y no escapará la tierra de Egipto. Y se apoderará de los tesoros de oro y de plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto. Los libios y los etiopes seguirán sus pasos.”*

**29.** Edom, Moab y Amón escaparon de sus manos. Estas regiones se encontraban al este del río Jordán, dejándolas fuera

de este conflicto, por lo tanto, escaparon de las manos de los otomanos que avanzaban.

**30.** Los otomanos persiguieron a Napoleón hasta Egipto y allí lo tomaron cautivo, Egipto, en este conflicto, no escapó.

**31.** Los otomanos retomaron el control de Egipto apoderándose así de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto.

**32.** Los libios y los etiopes quedaron como países fronterizos del recién reconquistado Egipto otomano, en tiempos de la Biblia Etiopía abarcaba tanto Sudán como Eritrea.

#### **Versículo 44**

*“Pero noticias del oriente (este) y del norte lo estremecerán; y saldrá con grande ira para destruir y matar a muchos.”*

**33.** Las noticias, o rumores, procedentes del norte y del este inquietaban a los otomanos. Esto se cumplió con la presión rusa ejercida sobre los otomanos desde 1800 hasta 1917.

**34.** En respuesta a la presión rusa, los otomanos salieron con gran ira para matar a muchos, iniciando el Genocidio Armenio, que alcanzó su fase más grave en 1915. Más de un millón de armenios murieron. Para describir los horrores de esta masacre, se le aplicó literalmente el término genocidio. Muchos otros grupos cristianos fueron incluidos en las masacres otomanas, como los griegos y los asirios. En total, más de 3 millones de cristianos fueron exterminados.

#### **Versículo 45**

*“Y plantará las tiendas de su palacio entre los mares, en el monte deseable del santuario; y vendrá hasta su fin, y no tendrá quien le ayude.”*

**35.** La palabra aquí traducida por ‘palacio’ es una palabra persa, y aquí en Daniel 11:45 es el único lugar donde aparece en la Biblia y se refería a las tiendas del palacio del Sah o monarca persa, que usaba para las campañas militares.

**36.** La profecía dice que las tiendas de su palacio iban a ser trasladadas a Jerusalén, o una parte del gobierno otomano, relacionada con una campaña militar, iba entonces a ser trasladada a Jerusalén.

**37.** Durante el tiempo de la Primera Guerra Mundial y la peor fase de los genocidios cristianos, tres pashas (jefes) gobernaron el Imperio Otomano, Enver, Talaat, Djemal.

**38.** En 1915, en virtud de su nombramiento como jefe del cuarto ejército, el Pasha Djemal, que representaba en su persona un tercio del gobierno otomano, trasladó su cuartel general a Jerusalén con el fin de lanzar una campaña militar contra el Canal de Suez británico. Su cuartel general permaneció en Jerusalén hasta que ella se rindió a los británicos en 1917.

**39.** Pero, a pesar de éste y otros muchos esfuerzos por salvar su imperio, los otomanos y sus tres pachás, llegarían a su fin.